



Primer Distrito Fernando Uriola Ledezma  
 Segundo Distrito Raúl Reyes Galvez  
 Tercer Distrito Ricardo Martínez Rojas Rustrán  
 Cuarto Distrito Alejandro Straffon Baez  
 Quinto Distrito José Luis Sáinz Guerrero  
 Sexto Distrito Isaac Jiménez Herrera

Todos estos distritos corresponden al municipio de Querétaro

Octavo Distrito Amealco y Huimilpan Antonio Rosales Ledezma

Onceavo Distrito

Escobedo y Tequis Héctor Perrusquía Perrusquía

Treceavo Distrito

Colón, Peñamiller y Tolimán Donaciano Ramos Delgado  
 Quinceavo Distrito Pendiente (Lo nombrará el CDE)

*Plurinominales:* Gerardo Martínez Martínez, Diego Jorge Alvarado Pacheco, María Dolores Hernández y Arsenio Bañuelos

**Elecciones pendientes para el próximo domingo:**

Corregidora, el VII; San Juan del Río el IX y X; El Marqués XII y Ezequiel Montes el XIV

N/ 13-02-06 / 1

## Confía "Lole" en triunfo del PAN

El candidato del blanquiazul a la Presidencia Municipal en Ezequiel Montes, Dolores Feregrino, dijo que la gente quiere ver más trabajo municipal

**EZEQUIEL MONTES:**

JORGE ESPÍTIA

J. Dolores Pérez Feregrino, candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Ezequiel Montes, declaró que no está confiado pero que la respuesta de la ciudadanía le ha dado la confianza y la seguridad de que Acción Nacional y su candidato, ganarán las elecciones el próximo 2 de julio.

"No confiado pero sí seguro que vamos a refrendar el triunfo de Acción Nacional, el triunfo de Lole Pérez para el Municipio de Ezequiel Montes".

Informó que en sus recorridos por las 23 comunidades rurales y las 2 delegaciones municipales de Ezequiel Montes, la ciudadanía le ha solicitado más trabajo por parte de la Presidencia Municipal a favor de la población de esa demarcación.

Pérez Feregrino reconoció que en Ezequiel Montes aún falta mucho por hacer, por lo que refrendó su compromiso de realizar un trabajo eficiente y honesto al frente de la alcaldía, y afirmó que ha sido digno el trabajo del actual presidente municipal de extracción panista, Gilberto Carlos Montes García.

"La ciudadanía quiere más trabajo el cual saben que con un servidor lo van a tener, un trabajo para tener un Ayuntamiento eficaz que sea eficiente".

Puntualizó que su proyecto de gobierno lo enriquece con las necesidades y demandas de la población, ya que reconoció que hoy el nuevo Presidente Municipal de Ezequiel Montes, debe responder a estas demandas además de abatir los rezagos que padecen sus habitantes.

C/13-02-06/14M

# Dominan "duros" pluris panistas

Dividen candidaturas de mayoría relativa y plurinominales, los "neos" y los "duros"; el 5 de marzo decidirán las posiciones para las pluris

#### ABEL DE LA GARZA

Mientras que el PAN "duro" ganó la mayoría de las diputaciones plurinominales, el grupo denominado de los "neos" obtuvo el triunfo en 5 de los 6 distritos electorales de la capital del estado.

Como candidatos plurinominales de los "duros" quedaron Adriana Fuentes, Arsenio Bañuelos (esposo de la diputada Raquel Jiménez), Ricardo Andrade y Jesús Iván Castro. Gente cercana a la dirigencia estatal.

En tanto, por los distritos locales, los "neos" Raúl Reyes, Ricardo Martínez, Alejandro Straffon, José Luis Sáinz e Isaac Jiménez ganaron los distritos del II al VI. Fernando Uriola Ledesma, hermano del sub secretario de Gobierno Felipe Uriola, identificado con los "duros", obtuvo el triunfo en el Distrito I.

El PAN celebró este domingo convenciones electorales en 10 de los 15 distritos de la entidad, con el objetivo de determinar candidatos a diputados locales. En los seis distritos que geográficamente comprenden el municipio de Querétaro, se registró una participación de 776 delegados, de mil 202 posibles, lo que significa una concurrencia electoral del 65 por ciento.

Los candidatos a la diputación por la vía plurinominal, habrán de ser incluidos en un orden dentro de una lista que se definirá el próximo 5 de marzo, dentro de la cual el CDE tiene los lugares 2 y 4 a su disposición.

#### VAN POR LA LV LEGISLATURA...

I Fernando Uriola Ledesma 92 vs. Enrique Borbolla 78  
 II Raúl Reyes 67 vs. Benjamín Rojas 50  
 III Ricardo Martínez 76 vs. Mariana Pérez de Celis 60  
 IV Alejandro Straffon 68 vs. Juan José Hurtado 58  
 V José Luis Sáinz 133 vs. David Badilla 129  
 VI Isaac Jiménez 140 vs. Marco Antonio Colín 87  
 VII Antonio Rosales Ledesma  
 XI Héctor Perrusquía Perrusquía  
 XIII Donaciano Ramos Ugalde

\* El distrito XV no registró aspirantes por la vía de mayoría por lo que el Comité Directivo Estatal, habrá de determinar al candidato en próximos días.

#### LOS PLURIS...

- María de Lourdes Sánchez
- María del Carmen Vargas
- Ricardo Andrade
- Adriana Fuentes Cortés
- Jesús Iván Castro
- Arsenio Bañuelos Hernández
- Gerardo Martínez Martínez
- Diego Alvarado Pacheco
- María Dolores Hernández García

(Las posiciones se definirán el 5 de marzo)

El próximo domingo, habrán de elegirse los candidatos a diputados locales de los 5 cinco distritos restantes, para que el PAN.

**Dice PAN que los cambios confunden**

Es poco serio que la autoridad municipal cambie constantemente a sus funcionarios, declaró Guillermo Vega Guerrero, líder del PAN en SJR

#### SAN JUAN DEL RÍO

##### GUILLERMO CONTRERAS

Los constantes cambios de funcionarios que se han presentado en la administración de San Juan del Río, generan incertidumbre entre la población, manifestó Guillermo Vega Guerrero, presidente del Comité Municipal de Acción Nacional, cuando fue cuestionado sobre la determinación del Ayuntamiento de nombrar a David Maqueda Bocanegra como nuevo titular de la Tesorería.

El dirigente político refirió que incluso la ciudadanía ya ha perdido la cuenta del número de altas y bajas que se han realizado, independientemente de si son o no circunstanciales, y entonces señaló que "el gobierno local debe ser más serio al escoger a sus colaboradores".



Guillermo Vega Guerrero, presidente del PAN en SJR.

Vega Guerrero manifestó: "Nadie puede creer que haya estabilidad en el gobierno cuando hay tantos cambios en funcionarios de primer nivel; nosotros sentimos que no puede haber eficacia en la prestación de los servicios, en la concepción de que Jacaranda llegó sin equipo y con gente que le comprometieron desde Querétaro, y con ese panorama no se puede hacer un buen gobierno ni aquí ni en China".

El presidente del blanquiazul concluyó diciendo que para la siguiente administración, independientemente del gobierno que gane, el alcalde deberá de cuidar al personal que contrata para procurar una fidelidad y continuidad en el ejercicio profesional.

C/13-02-06/2M

C/13-02-06/1

# Arrasan

- \*Se impusieron a los duros en 5 de los 6 distritos de Querétaro
- \*Ríspidas y prolongadas, varias de las convenciones realizadas
- \*Definidos 10 candidatos; será el 19 cuando elijan a los que faltan

## LUIS ARMANDO CAMPERO

Arrasan los neopanistas en las candidaturas a distritos electorales locales, que se disputaron ayer en convenciones que se mostraron en ocasiones ríspidas y muy prolongadas.

En Querétaro se definieron los candidatos para los distritos I, II, III, IV, V y VI, en los cuales en los últimos cinco obtuvieron el triunfo candidatos cercanos al alcalde Armando Rivera y que han trabajado en la administración municipal.

Las convenciones, en su mayoría,

se fueron a segunda y hasta tercera vuelta, tornándose en ocasiones ríspidas al grito de "Acción Nacional sí, grupos no", sin llegar la sangre al río.

Tras cinco horas de convención, los resultados fueron los siguientes: en el primer distrito, en el que hubo una asistencia de 174 convencionistas de 190 registrados, el ganador en tercera vuelta fue el "duro" Fernando Urbiola Ledesma, con un total de 92 votos, por 78 que alcanzó Enrique Borbolla Herrera.

En el segundo distrito, en el que participaron 127, de un total de 138 registrados, triunfó en segunda vuelta Raúl Reyes Gálvez, funcionario de la Secretaría Particular del Municipio, con 67 votos, por 50 de su contrincante Eduardo Becerra Ríos.

En el tercer distrito, con una asistencia de 149, de los 171 que se registraron para la convención, se llevó el triunfo Ricardo Martínez Rojas Rustrián, de la dirección de Estudios y Proyectos del Municipio, con 76 votos, por 60 que logró su rival Mariana Pérez de Celis.

En el cuarto distrito, en el que participaron 139 delegados, de 143 registrados, ganó Alejandro Straffon Baez, funcionario de la Secretaría de Gestión Dilegacional Municipal, con 68 votos a su favor, por 56 de Juan José Hurtado Muñoz.

En el quinto distrito, con una asistencia de 280 delegados, de un total de 310 registrados, el triunfo se lo llevó de manera muy cerrada José Luis Sáenz Guerrero, regidor sindico, con 133 votos, por 129 de David Badilla Robledo.

En el sexto distrito, con una asistencia de 235 delegados, de un total de 251 registrados, la votación favoreció a Isaac Jiménez Herrera, también funcionario de la Secretaría Particular, con un total de 140 sufragios, por 87 de su contendiente Mar-

co Antonio Colín Molina.

En el octavo distrito de Amealco y Huimilpan, el triunfo fue para Antonio Rosales Ledesma, con 78 votos, por 61 de Félix Valdés Licea; en el noveno distrito, con sede en Pedro Escobedo y Tequisquapan, ganó Héctor Perrusquía Perrusquía, con 176 votos, por 115 de Octavio Pastor Nieto de la Torre; mientras que en el distrito XIII, en Tolimán, se ratificó a Donaciano Ramos Delgado.

En tanto, las convenciones escogieron de manera directa a las posiciones plurinominales, en las personas de: María de Lourdes Sánchez Chávez, Ricardo Andrade Becerra, María del Carmen Vargas Hernández, Adriana Fuentes Cortés, Arsenio Bafueros Hernández, Gerardo Martínez Martínez, Diego Jorge Alvarado Pacheco y María Dolores Hernández García.

En lo que se refiere al distrito XV, cabe señalar que no se llevó a cabo la convención por falta de quórum, ante lo cual será el comité directivo estatal el que defina en menos de un mes al candidato que habrá de ir por la vía de mayoría relativa.

Por último, cabe señalar que será el próximo domingo 19 cuando el PAN culmine la elección de sus candidatos a diputaciones locales, y de ahí sólo faltará la definición de los listados plurinominales, tanto para la senaduría, diputación federal y local.

DO / 13 - 02 - 06 / 1

## Ganan 'neopanistas' más candidaturas

### IPORÁNGELESOCAMPO

Ayer, cinco de los 10 candidatos a diputados locales las ganaron militantes identificados con el grupo de los 'neopanistas' en las convenciones distritales del Partido Acción Nacional (PAN).

Entre los ganadores del grupo están Raúl Reyes, Ricardo Martínez, Alejandro Straffon, José Luis Sáenz y Isaac Jiménez.

A las 9:00 horas, los delegados numerarios (militantes del PAN con sus derechos a salvo) llevaron a cabo la convención municipal en la que eligieron a los diputados plurinominales (representación proporcional). Posteriormente se dividieron en los 6 distritos que conforman el municipio de Querétaro para llevar a cabo las convenciones distritales y elegir a los de mayoría relativa.

"Todo bien y en el tiempo que estimábamos en cada una de las contiendas distritales, sin ningún contratiempo y como estaba previsto", señaló Martín Jiménez López, secretario general del Comité Directivo Estatal (CDE).

En el distrito I, donde se registraron 174 delegados numerarios, la pelea por la candidatura estuvo entre Fernando Urbiola y Enrique Borbolla; en el distrito II se registraron 127 delegados y la pelea fue entre Raúl Reyes y Benjamín Rojas; en el distrito III, se registraron 149 delegados y Ricardo Martínez y Marciana Pérez de Celis se disputaron la candidatura hasta la tercera ronda.

Igualmente en los distritos IV y V, donde se registraron 131 y 280 delegados respectivamente, la pelea estuvo entre Alejandro Straffon y Juan José Hurtado en el distrito IV y en el V entre José Luis Sáenz y David Badilla quienes definieron al ganador hasta la tercera vuelta.

En el distrito VI, se registraron 235 delegados numerarios quienes en la segunda vuelta definieron el ganador entre Isaac Jiménez y Marco Colín.

- **Distrito I**  
Fernando Urbiola
- **Distrito II**  
Raúl Reyes
- **Distrito III**  
Ricardo Martínez
- **Distrito IV**  
Alejandro Straffon
- **Distrito V**  
José Luis Sáenz
- **Distrito VI**  
Isaac Jiménez
- **Distrito VIII**  
Antonio Rosales Ledesma
- **Distrito XIII**  
Donaciano Ramos Delgado
- **Distrito XV**  
Lo definirá el Comité Directivo Estatal porque no se registró ningún candidato

## Presume AN que Felipe encabeza preferencias

### Arremete contra la oposición

#### POR MANUEL PAREDÓN

##### Noticias

En la elección de sus primeros diez candidatos a diputados locales por mayoría relativa y representación proporcional, el presidente de la delegación municipal del Partido Acción Nacional Alfredo Arévalo Morales, presumió que el candidato presidencial Felipe Calderón, se encuentra arriba en las preferencias electorales, arremetió contra la oposición y llamó a la unidad a sus correligionarios.

En las seis convenciones celebradas aquí, de mil 102 delegados inscritos, asistieron 766, por lo que se declaró "quórum legal".

Estos son los resultados:

Primer Distrito, en una segunda ronda, eligieron a Fernando Urbiola Ledesma, a quien en la primera había derrotado el regidor del Ayuntamiento de Querétaro Enrique Borbolla Herrera.

Segundo Distrito: Raúl Reyes Galvez pasó sobre el regidor del Ayuntamiento de Querétaro Omar Acosta Aguilar y Benjamín Rojas Fonseca.

Tercer Distrito: Ricardo Martínez Rojas Rustrián, se impuso a seis de sus adversarios.

Cuarto Distrito: Alejandro Straffon Baez, quien buscara la presidencia del comité municipal de AN frente a Eduardo

Presa, se impuso en la recta final. Quinto Distrito: Ganó el regidor del Ayuntamiento de Querétaro José Luis Sáinz Guerrero.

Sexto Distrito: Isaac Jiménez Herrera.

Onceavo Distrito, Pedro Escobedo y Tequisquapan: Héctor Perrusquía Perrusquía.

Octavo Distrito, Amealco y Huimilpan: Antonio Rosales Ledesma.

Treceavo Distrito, Colón, Peñamiller y Tolimán: Donaciano Ramos Delgado.

En el quinceavo distrito, Arroyo Seco, Jalpan, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles y San Joaquín, cuya asamblea también iba a celebrarse ayer, no hubo registro de candidatos, por lo cual el comité directivo estatal lo nombrará.

Candidatos por representación proporcional: Gerardo Martínez Martínez, Diego Jorge Alvarado, María Dolores Hernández y Arsenio Bafueros.

El próximo domingo se celebrarán las convenciones de los cinco restantes distritos, en Corregidora, VII; San Juan del Río, IX y X; El Marqués, XII; Cadereyta y Ezequiel Montes, XIV.

En su discurso, el dirigente del blanquiazul Alfredo Arévalo Morales, aseguró que habían elegido a los mejores hombres y mujeres.

DO / 13 - 02 - 06 / 2

AMV 13-02-06 / 1

## Deben distinguirse por honestos: Botello

Tras la elección de 10 candidatos del PAN a las diputaciones locales el Secretario de Gobierno señaló que nadie nace sabiendo ser legislador pero el principal atributo debe ser la honestidad

### ABEL DE LA GARZA

En el marco de la elección interna de 10 candidatos del PAN a diputados locales, el secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, dijo que en su partido hay muy buenas propuestas, sin embargo reconoció nadie nace sabiendo ser diputado y el atributo principal para serlo debe ser la honestidad.

"Ya en cuanto a las capacidades, pues bueno, realmente nadie cuando es diputado nace con la experiencia correspondiente. Hay un atributo importante que debe distinguir a los diputados, que es la honestidad, el trabajo en equipo también. Y en eso vamos a estar muy al pendiente. Y una vez que ya haya candidatos electos en la contienda de julio próximo de todos los partidos políticos. Habremos de trabajar

como gobierno, muy importante con todos los diputados como fue en esta legislatura y como debe ser en la siguiente".

El Secretario de Gobierno destacó la importancia de la legislatura para el trabajo del Gobierno Estatal. Aseguró que existe una muy buena relación con todos los actuales legisladores y en el Poder Ejecutivo existe gran expectativa de cómo quedará conformada la LV Legislatura. Además -agregó- existe una muy buena relación con el Poder Judicial y los organismos autónomos.

De los actuales diputados, dijo, hay que valorarlos en cuanto a lo que se ha hecho positivo, por lo que destacó la aprobación de la última Ley de Egresos y Presupuesto de Egresos, la conformación de la Ley de Seguridad Ciudadana, entre otras, que hacen que el Ejecutivo esté satisfecho.

Y al ser cuestionado acerca del número de diputados panistas que habrán de conformar la siguiente legislatura, dijo que eso lo habrá de decidir la ciudadanía, sin embargo, como desea partidista, espera que se conserven al menos, los mismos 12 que actualmente representan a Acción Nacional.

01 13-02-06 12

## Ganan en la interna de AN 5 "riveristas"

### Sólo Fernando Urbiola obtuvo el primer distrito

#### Noticias

Durante la jornada electoral realizada ayer por el Partido Acción Nacional, para elegir a sus candidatos a diputados locales, fue de apreciarse que cinco de los seis electos son gente identificada con el grupo del alcalde Rivera Castillejos y sólo a Fernando Urbiola Ledesma, quien ganó la candidatura para el Primer Distrito, no se le ubica dentro de este grupo.

Raúl Reyes Gálvez, funcionario de la Secretaría Particular, ganó en segunda vuelta con 67 votos contra 50 de su adversario Eduardo Becerra Ríos, la candidatura para el Segundo Distrito, en tanto que el Tercer Distrito, fue

para Ricardo Martínez Rojas Rustríán, que se ha venido desempeñando como Director de Estudios y Proyectos Municipales quien obtuvo 76 votos contra 60 de Mariana Pérez Celis.

En esta convención panista que evidencia la presencia de diversos grupos dentro de Acción Nacional que buscan controlar los cotos de poder, Alejandro Straffon Báez, secretario de Gestión Delegacional y quien trabaja directamente con Ramón Soto, titular de la Secretaría municipal del ramo, ganó la candidatura para el Cuarto Distrito con 68 sufragios sobre los 56 de Juan José Hurtado Muñoz.

En el Quinto Distrito quedó electo José Luis Sáenz Guerrero, quien se desempeña como regi-

dor sindico, con 133 votos contra 129 de David Badilla Robledo y en el Sexto Distrito Isaac Jiménez Herrera, obtuvo el triunfo para la candidatura a la diputación

Coadyuvarán a llevar a cabo un buen gobierno

## Confía González Valle en candidatos a LV Legislatura local



"Todos tienen vocación se servicio. Entonces es lo primero, gente que realmente ame con pasión a nuestro Querétaro, que vea por una adecuación a nuestro marco normativo en términos de mejorar la calidad de vida de los queretanos"

MANUEL GONZÁLEZ VALLE  
CANDIDATO DEL PAN  
A LA ALCALDÍA

El abanderado panista a la alcaldía por el PAN dijo que los 6 postulantes a la LV Legislatura son personas con alta vocación de servicio

### ABEL DE LA GARZA

El candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel González Valle, confió en que los seis candidatos a diputados locales, que corresponden al municipio de Querétaro son personas con alta vocación de servicio, que coadyuvarán a llevar a cabo un buen gobierno.

"Todos tienen vocación se servicio. Entonces es lo prime-

ro, gente que realmente ame con pasión a nuestro Querétaro, que vea por una adecuación a nuestro marco normativo en términos de mejorar la calidad de vida de los queretanos".

Y es que González Valle dijo tener la esperanza de que el voto que recibieron al interior del PAN estos candidatos, se ratifique por la ciudadanía. Y sobre todo, por el trabajo que las actuales administraciones panistas han venido desarrollando.

El candidato a alcalde Manuel González Valle dijo no tener un candidato en especial. Y es que afirmó que con todos ellos tiene una excelente empatía y comunicación, misma que se mantendría cuando ellos fuesen diputados y el presidente municipal.

01 13-02-06 12

## 'No hay duros, ni blandos, todos somos panistas'

Rafael Puga asegura que el próximo 2 de julio el PAN tendrá la mayoría absoluta en el Congreso local

### IPORÁNGELES OCAMPO

Rafael Puga Tovar, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), negó la existencia de una tercera corriente dentro del partido, señaló que todos son panistas y que en las elecciones del 2 de julio, tendrán mayoría absoluta en el congreso local.

"No hay ni duros, ni blandos panistas, todos somos panistas, yo no entiendo eso de tercera vía, ni de duros ni blandos, yo veo a panistas que toman sus decisiones libremente... si no hay ni primera y segunda, pues mucho menos tercera".

Ayer, en diferentes municipios se realizaron convenciones panistas para elegir a los candidatos a diputados locales de los distritos I, II, III, IV, V, VI, que corresponden al municipio de Querétaro; el distrito VIII a los municipios de Amealco y Huimilpan; el distrito XI a los municipios de Pedro Escobedo y Tequisquapan; el distrito XIII a los municipios de Colón, Pefamillery Tolimán; y el XV, que corresponde a los municipios de Arroyo

Seco, Jalpan, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles y San Joaquín.

En entrevista Rafael Puga señaló que una de las prioridades del partido es intensificar sus cuadros y que todos los partidos deben fortalecer los conocimientos y habilidades de los legisladores, además de la capacidad de servicio.

"Yo quisiera que todos los distritos los ganáramos, sin embargo debo entender que en las fuerzas políticas, los contrincantes tienen ciertas fortalezas, sin embargo yo diría que vamos a tener mayoría absoluta en las elecciones, más que ahor... no me gusta ponerle números pero si la mitad son doce y medio, serán de trece para arriba", manifestó.

01 13-02-06 12

local con 140 sufragios contra 87 de Marco Antonio Colín Molina. Jiménez Herrera es secretario particular del secretario particular del edil Rivera Castillejos.

# No se debe temer a centro-izquierda: IP

## Llama Canacintra a escuchar propuestas y a no "satanizar"

POR LETICIA JARAMILLO

Noticias

**C**on la transparencia no hay por qué temerle a las corrientes de centro izquierda, afirma el presidente de Canacintra Querétaro, Sergio Villaseñor Pelayo, quien sostuvo que "la transparencia obliga a que (quien llegue a la presidencia) tendrá que dar cuentas y no debemos satanizar, debemos de oír con calma las propuestas" de todos los candidatos.

Expuso que todas las propuestas que están formulando los candidatos a la presidencia de la República son buenas, toda vez que tratan de resolver los proble-

mas más graves que aquejan a nuestro país.

Dijo que en realidad las soluciones parten de lo más sencillo, las reformas estructurales para que realmente se logren los avances que el país requiere, "en lugar de estarnos jalando la cobija para ver quién duerme tapado y quién no, vamos a trabajartodos porque todos estemos tapados... y va a sobrar cobija".

Indicó que las elecciones presidenciales "es algo que sucede en todo el mundo, la política así es desgraciadamente", aunque reconoce que muchas veces "el problema es que se va más allá de la política". Por lo anterior, consideró que en este proceso debe haber

reglas claras para que todo funcione bien.

Por cuanto hace a los recursos que se destinan a las campañas políticas dijo que resulta muy difícil pensar que en lugar de destinar tantos recursos económicos a ellas se inviertan en la producción. Empero, "si el país tiene ingresos suficientes va a desarrollar proyectos que van a permitir el crecimiento del país y todos mundo vamos a estar ocupados".

Sergio Villaseñor coincide con lo señalado por uno de los candidatos cuando dice que "prefiere, si no se logra la mayoría en el Senado y en la Cámara de Diputados, prefiere compartir el gobierno; esa es una invitación para que los



N/13-02-06/1

SERGIO VILLASEÑOR Pelayo.

demás hagan lo mismo; que cedan algo de poder, algo de las cúpulas para que el país salga adelante".

## Desairan Madrazo y Amlo a Coparmex

POR GUADALUPE NAVARRO

Noticias

Hasta el pasado viernes, sólo tres de los 5 candidatos presidenciales habían respondido la Pregunta de la Semana que promueve Sociedad en Movimiento, desde la segunda quincena de enero.

Este lunes, el presidente de la Coparmex, Edmundo Jiménez Suso, lanzará la Cuarta Pregunta de la Semana, y dará a conocer las respuestas de la tercera pregunta, sin embargo, no se contempla que pudieran añadirse las participaciones de los candidatos del PRI Roberto Madrazo y del PRD Andrés López.

En un sondeo realizado entre los consejeros de Sociedad en Movimiento, que agrupa a líderes sociales, sindicales, estudiantiles, civiles y empresarios, reconocieron que hasta el momento, las respuestas del candidato del PAN, Felipe Calderón Hinojosa, han sido las más completas, ya que en sus preguntas incluye los puntos que su proyecto de trabajo ya contempla para las cuestiones específicas, como el combate a la inseguridad y a la pobreza.

Reconocieron en Patricia Mercado una buena candidata con propuestas positivas y grandes esperanzas, lo mismo que Roberto Campa Cifrián, aunque advierten que los programas de trabajo que presentan, no cubren todos los aspectos que manifiestan en sus expectativas.

## Dotará IFE de computadoras portátiles a funcionarios

Por primera vez, el Instituto Federal Electoral dotará de computadoras portátiles a funcionarios de casillas especiales, esto con la finalidad de apoyar a los ciudadanos que no podrán votar en su casilla normal en las próximas elecciones.

El Instituto Federal Electoral dotará de computadoras portátiles a las casillas especiales, con el objeto de incrementar la transparencia y seguridad en torno a la votación en este tipo de casillas.

Las computadoras portátiles estarán cargadas con información de los ciudadanos que por diversos motivos no podrán votar en la próxima elección, esto dará mayor seguridad a la población que acuda a este tipo de casillas, las casillas especiales que se instalan para las votaciones federales.

Como medida de respaldo, además de la computadora portátil, los funcionarios de casillas especiales contarán también con un ejemplar impreso de los listados de los ciudadanos que, por diversos motivos, no podrán votar.

La medida se toma para dar mayor transparencia y seguridad en las casillas especiales, previniendo con ello posible brote de inconformidades, o malas interpretaciones, tanto de los ciudadanos, como de los partidos políticos.

## Prepara exposición

### De gran descuido los 6 años de Fox: V. Cauduro

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Ojalá los gobernantes que vienen tengan la capacidad y el ojo de darle más apoyo a cosas tan importantes como la expresión de la civilización a través de la cultura, de la pintura, de la literatura y de las artes en general. Eso espero en definitiva, acota el pintor Víctor Cauduro.

En su estudio —afinando los últimos detalles para montar su obra junto con la de su hermana Gabriela que será exhibida en Palacio de Gobierno a partir del 16 de febrero y hasta el 12 marzo— Cauduro asienta que los seis años de Fox han sido de un "gran descuido, hay un vacío".

Es su segunda exposición en Querétaro y ahora invita a su hermana Gabriela que es escultora. La hemos titulado "una civilización: dos miradas" y es que los dos tenemos de alguna manera la misma visión de las cosas.

"Ahora estoy utilizando materiales de tecnología de punta, desechos industriales de computadora, circuitos electrónicos y esto para representar el tiempo contemporáneo. Esto no los pudieron haber hecho hace diez años, porque además no existían y los empalmo con otra serie que hace algún tiempo sobre piedra: lajas, mármol etc. Y sobre circuitos electrónicos. Que sean los orígenes y el tiempo contemporáneo".

En cuanto a mi hermana —apunta— el tema es la figura humana y ahora está experimentando con piedra —no tanto con circuitos— pero si es el tema humano en toda la producción de obra.

N/13-02-06/2

DQ/13-02-06/1

DQ/13-02-06/1

# Confirmado, regresa Madrazo el jueves

**ISRAEL LUNA CABRERA**

Roberto Madrazo Pintado, candidato a la presidencia de la República de la "Alianza por México", que integran el PRI y el PVEM, visitará el estado de Querétaro el próximo jueves 16 de febrero, como parte de su campaña político-electoral, para dialogar con la militancia priista y del Partido Verde, así como con representantes de diferentes sectores de la sociedad

queretana, en actos públicos y privados que se efectuarán en la capital del estado, Pedro Escobedo y San Juan del Río.

José Murat Casab, coordinador de la campaña de Roberto Madrazo en los 15 estados del país que son gobernados por partidos de oposición al PRI, así como Ernesto Gil Elourdy, Delegado del CEN de este partido, dieron a conocer la información a EL SOL DE SAN JUAN durante una visita realizada ayer a San Juan

del Río, acompañados de dirigentes priistas en la entidad y en el municipio.

Roberto Madrazo, va a presentar ante los queretanos su proyecto político de gobierno, en lo social, lo económico y lo cultural, sobre todo quiere dialogar con la gente sobre su idea de poner en marcha políticas públicas que se reflejen en mejor calidad de vida para los mexicanos, porque lo único que aumenta en México es la pobreza y el desempleo y hay que

AM/13-02-06/14

dar un golpe de timón para que las cosas cambien, afirmó José Murat.

La agenda del aspirante presidencial priista-verde ecologista en su visita a nuestro estado señala que arribará a la ciudad de Querétaro aproximadamente a las 9.30 de la mañana y que su primera actividad será reunirse con los dueños y directores de los medios de comunicación escritos y electrónicos, con quienes—aseguró Murat—sostendrá un diálogo abierto que seguramente resultará un ejercicio muy interesante y alegre, porque los comunicadores tienen el pulso de la realidad queretana.

Posteriormente sostendrá dos entrevistas privadas, de las cuales no se proporcionó mayor información y alrededor de la una de la tarde estará en el municipio de Pedro Escobedo, donde dialogará con la militancia priista y representantes de los diversos sectores de la población.

Más tarde, tentativamente a las 15.00 horas, asistirá a una comida que se celebrará en el hotel Misión San Gil, en el municipio de San Juan del Río, en la que estarán representados los sectores productivos de la entidad, empresarios, ganaderos, agricultores, artesanos, entre ellos los dirigentes de organismos como

## CANACINTRA Y COPARMEX.

Finalmente a eso de las seis de la tarde arribará a la ciudad de San Juan del Río, donde tendrá un encuentro con la militancia priista y representantes de la sociedad queretana, de acuerdo a la información proporcionada por el propio José Murat Casab y Ernesto Gil Elourdy.

Hasta ayer al mediodía no se había determinado el lugar en que se celebrará este acto de la campaña de Madrazo Pintado, pero seguramente será en la Plaza Independencia, lugar que ayer fue recorrido por el grupo de priistas que está coordinando esta visita del candidato del PRI a la presidencia de la República.

La coordinación de esta visita estará a cargo de la estructura formal del PRI, con la participación de sus sectores obrero, campesino y popular y organismos adherentes, con el apoyo del equipo de campaña de Madrazo Pintado y como enlace el Delegado del CEN Ernesto Gil Elourdy, "porque en el PRI no hay organismos paralelos", estableció José Murat Casab.

Esta será la segunda ocasión en que Roberto Madrazo Pintado, visitará Querétaro en su calidad de candidato a la presidencia de la República, pues ya estuvo aquí el 5 de Febrero, fecha conmemorativa de la promulgación de la Constitución de 1917.

## Disputan priistas espacios

**IPOR ERIC PACHECO**

Aspirantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a la Presidencia Municipal de Corregidora se disputan los espacios para colocar su propaganda. En la colonia Santa Bárbara, Marco Antonio López Lazo colocó una manta sobre la de su compañero Javier Ortega

de la Vega.

Estela Luna, propietaria del inmueble donde dos candidatos 'coincidieron' en poner sus mantas, dijo que el primero en colocar su propaganda fue Javier Ortega, sin embargo, explicó que después fue sorprendida por la gente de López Lazo, quienes le habían pedido permiso para poner una cartulina.

# Blindaje para impedir manipulación política

**JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES**

El Delegado de la Secretaría de Desarrollo Social, Gerardo Pérez Retana; informó que ante las próximas elecciones, el Coordinador Estatal del Programa de Desarrollo Humano Oportunidades, Miguel Ángel Cárdenas Sánchez, convocó al personal de la coordinación y a las instituciones involucradas en la operación del Programa a reforzar el blindaje y acrecentar la orientación a sus beneficiarios para impedir cualquier intento de manipulación política o electoral.

Cárdenas Sánchez entregó a su personal el Prontuario Institucional, en el que se detallan los procedimientos que deben seguirse en la operación del programa, y dio a conocer diversas acciones para fortalecer la transparencia y apartidismo en esta etapa, como es que no se realizarán reuniones masivas de beneficiarios de Oportunidades, ni nuevas incorporaciones al padrón del programa, añadió el titular del programa.

"Lo primero que se ha hecho actualmente es adecuar el calendario de entrega de apoyos, por lo cual la distribución de recursos mo-

nitarlos del tercer bimestre del año se adelantará, para quedar totalmente concluida durante el mes de mayo, y se ha programado el inicio del operativo del cuarto bimestre luego de la jornada federal electoral; eso significa que durante 30 días antes de los comicios no habrá entrega de apoyos", manifestó el funcionario.

Anunció que en las próximas semanas, la Coordinación Nacional de Oportunidades, pondrá en marcha las "Jornadas por la Transparencia 2006", durante las cuales se pretende orientar a 5 millones de titulares beneficiarios del programa sobre la libertad de su voto, y para que no admitan ningún tipo de presión o condicionamiento de los apoyos que reciben.

Con la colaboración de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), se orientará a las beneficiarias para que en su caso denuncien si alguien pretende hacer uso político del Programa, amenazarlas con sacarlas del padrón si no votan por algún partido o candidato, o si les ofrecen incluir las a cambio de entregar su credencial de elector o votar en un sentido determinado.

N/13-02-06/12

# Llena F. Calderón calles de anuncios

**AMLO en su visita a Querétaro casi llenó la Plaza de Armas, los otros aspirantes a la presidencia de**

**IPOR CUPERTINO RAMÍREZ**

Sí por publicidad fuera, el candidato presidencial ganador sería Felipe Calderón Hinojosa. Entre los cinco aspirantes a llegar a la Residencia Oficial de Los

Pinos, es el abanderado del Partido Acción Nacional (PAN), el único que ha utilizado este tipo de propaganda en Querétaro.

El 19 de enero pasado comenzaron oficialmente las campañas electorales y, a tres semanas del inicio de la carrera por la conducción del país, el único de los candidatos que ha desplegado más propaganda es Calderón Hinojosa.

Incluso, es el único que aparece en anuncios espectaculares. El candidato blanquiazul, aparece en uno ubicado sobre la carretera libre a Celaya, a la altura del puente de Santa Bárbara, en

el municipio de Corregidora.

Los anuncios del panista, se pueden observar sobre todo en las principales avenidas de la capital de Querétaro.

El arrastre de los candidatos presidenciales; sin embargo, tendría como triunfador al abanderado del partido del Sol Azteca y la Alianza por el Bien de Todos, Andrés Manuel López Obrador. Y es que, al menos comparado con las visitas que han realizado a Querétaro Roberto Madrazo Pintado y Felipe Calderón, el arrastre de ciudadanos que dejó ver López Obrador fue superior.

AM/13-02-06/3

AM/13-02-06/3

Para medir la popularidad de los aspirantes a la alcaldía

# Inicia Mitofsky consulta priista

La encuesta consta de 15 preguntas; luego de responderlas se entrega a los entrevistados una hoja con los nombres de los precandidatos, para que elijan a su aspirante favorito

## SAN JUAN DEL RÍO

### GUILLERMO CONTRERAS

**L**a empresa de consultoría Mitofsky llegó este fin de semana a la ciudad de San Juan del Río para realizar encuestas entre la población y determinar quienes son los aspirantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) más populares, que buscarán el puesto de alcalde en las elecciones del 2 de julio.

*"Llegó a mi casa una señorita quien se identificó como consultora de la empresa Mitofsky, me hizo 15 preguntas y al final me dio un documento para que emitiera mi voto (...) la verdad se mostraron imparciales, en ningún momento me sugirieron por quién votar ni nada por el estilo, pero si pude notar que llevaban mucha prisa."*

### MARTÍN ESTRELLA AGUILAR VECINO DE EL PEDREGOSO

Los muestreos se llevaron cabo en diferentes puntos de la ciudad, pero el de mayor impacto fue en la zona oriente, por contar con mayor población en el municipio; las preguntas se hacían casa por casa; los representantes de la empresa sólo contaban con gafete que los identificaba, papelería, y una urna en donde la ciudadanía encuestada podía emitir sus preferencias.

En total se aplicaban 15 preguntas de diferentes ámbitos políticos, tanto municipal, estatal y federal; al final

de la encuesta se le daba a los entrevistados una hoja con los nombres de los actores políticos, en ella debía de marcar quien era su aspirante favorito para representar al PRI en la contienda constitucional, doblaban el papel y lo guardaban en la urna del entrevistador.

Martín Estrella Aguilar, vecino de El Pedregoso explicó, "llegó a mi casa una señorita quien se identificó como

consultora de la empresa Mitofsky, me hizo 15 preguntas y al final me dio un documento para que emitiera mi voto (...) la verdad se mostraron imparciales, en ningún momento me sugirieron por quién votar ni nada por el estilo, pero si pude notar que llevaban mucha prisa."

Por su parte Sigifredo Colín Palafox, de la encuestadora, explicó que no podía dar entrevistas por órdenes de la empresa que representa, sin embargo dijo que habían llegado el fin de semana al municipio a realizar las encuestas.

### LAS PREGUNTAS DE MITOFSKY...

- ¿Por quién votarías a nivel nacional?
- ¿Por qué partido votarías a nivel nacional?
- Si votarías por el PRI en San Juan del Río, a quién elegirías dentro de los aspirantes que están?

213-02-06/1M

# Consulta Mitofsky,

### MARISOL BARBOSA RODRÍGUEZ

SAN JUAN DEL RÍO, Qro.- Este fin de semana, la empresa encuestadora Mitofsky, aplicó las consultas a los ciudadanos sanjuanenses, a quienes se les preguntó ¿cuál es su aspirante favorito del Partido Revolucionario Institucional?, además de otras preguntas, la finalidad es que la ciudadanía determine al aspirante del tricolor que deberá de competir en los próximos comicios electorales del 2 de julio

Las encuestas fueron aplicadas a los habitantes de varias colonias del municipio, el procedimiento de las consultas fue de la siguiente manera: en primer instancia los trabajadores de la empresa Mitofsky, elegían una calle al azar, después tocaban en una vivienda y la persona que saliera al llamado era la encuestada, todo ellos según palabras del personal de la empresa; "fue para que no se malinterpretara la votación, muchas veces la gente de los partidos envía gente para que voten por cierto aspirante y la cuestión es que la consulta sea completamente imparcial"; cabe señalar que las consultas de mayor impacto se realizaron en la zona oriente, ya que es una de las más pobladas del municipio, además de que la ciudadanía es muy política por esos rumbos, asimismo se aplicaron alrededor de 15 preguntas en el ámbito municipal, estatal y federal.

213-02-06/15

ral a los ciudadanos encuestados, el trabajador de Mitofsky proporcionaba una hoja con los nombres de los aspirantes, con el propósito de que el ciudadano marcará al actor político favorito del PRI que deberá de representar a este instituto político en la contienda constitucional.

Los representantes de la empresa se presentaban ante el ciudadano identificándose con un gafete, además de que estos traían papelería y una urna en donde la ciudadanía encuestada podía emitir sus preferencias.

En este sentido una de las preguntas que más impacto causó a la sociedad fue: ¿de los aspirantes del PRI y el candidato Jorge Rivadeneyra, a quien elegirías?, asimismo se les preguntó ¿por cuál partido votarás a nivel nacional?, entre otras más sin embargo cabe señalar que trabajadores de la empresa Mitofsky, no veía los votos, puesto que ellos se volteaban al momento de que el ciudadano emitía su sufragio, después doblaba el papel y lo colocaba dentro de una urna que llevaban en sus mochilas los de la empresa de consultas.

Es importante mencionar que después de que se den los resultados de las encuestas, tres de los aspirantes favorecidos se someterán a una segunda fase, donde los delegados del PRI, elegirán al candidato que abanderé al tricolor para pelear la contienda electoral de los próximos comicios electorales del 2 de julio.

# Atenderá asuntos internacionales

**Jesús Rodríguez señaló que basado en el difícil contexto internacional que vive actualmente nuestro país, es necesario contar con la mejor asesoría, para tomar determinaciones asertivas en el ámbito de la diplomacia**

GUILLERMO CONTRERAS/  
CORRESPONSAL

**S**an Juan del Río, Qro.- El presidente del Comité Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Rodríguez Hernández, nombró a Francisco González de Cossío, como el coordinador de asuntos internacionales en el tricolor de Querétaro; el dirigente político señaló como indispensable el que su órgano político, cuente con la experiencia y asesoría del embajador; tomando en cuenta los diferentes escenarios políticos, que está viviendo nuestro país.

"Hemos invitado y mucho agradecemos que haya aceptado, el señor embajador Francisco González de Cossío a ser el titular de asuntos internacionales dentro del comité directivo estatal y con ello seguir incrementando y conjuntando un grupo de priistas, que tengan a su cargo la actualización de todas cosas que tienen que ver con nuestro plan de trabajo (...) representa mucho para nosotros la experiencia y la opinión de una gente tan calificada como lo es el señor embajador."

El presidente del partido señala-

lo que basado en el difícil contexto internacional que vive actualmente nuestro país, es necesario que el tricolor en el estado, cuente con la mejor asesoría, para tomar determinaciones asertivas en el ámbito de la diplomacia con otras naciones.

González de Cossío ha pertenecido al PRI desde 1985, y ha trabajado como embajador de México en Arabia Saudita, Jordania y Omán; actualmente forma parte del consejo directivo en la UAQ, para la fundación de la licenciatura en Relaciones Internacionales.

C/13-02-06/1

## no a juego sucio

**Sólo con un diálogo cercano a la ciudadanía y un plan de trabajo bien estructurado, advirtió, se podrá mantener la continuidad del PRI en el gobierno local**

### SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

El aspirante al senado de la república Fernando Ortiz Arana, exhortó a los precandidatos a la alcaldía de este municipio a realizar campañas de propuestas y no descalificaciones o juego sucio al interior del partido.

Sólo con un diálogo cercano a la ciudadanía y un plan de trabajo bien estructurado, advirtió, se podrá mantener la continuidad del PRI en el gobierno local.

Ortiz Arana dijo además no creer en herencias familiares del poder, ello después de ser cuestionado sobre el proceso que se vive en San Juan del Río, para elegir a los candidatos que buscarán representar al tricolor por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), sin embargo explicó que con ello no se está etiquetando a algún actor político en particular; el priista reconoció que tiene sus preferencias en este municipio, sin embargo su simpatía sólo la dará a conocer una vez que termine el proceso interno de su institución política.

"Por su puesto que tengo un juicio muy especial de las personas que están contienda en San Juan del Río, pero la verdad no lo quiero decir para no afectar en el proceso interno que se llevará en próximos días (...) me gustaría que el PRI siguiera gobernando aquí... ¿quién?, el que decidan los electores" -¿Usted cree en las herencias del poder? "Yo no creo en las herencias del poder, no digo nada más y que esto no se etiquete a favor o en contra de alguien, es una afirmación general; nunca he creído en eso desde hace muchos años."

Por el momento sólo hay 4 de los 8 aspirantes que originalmente se había inscrito al proceso interno del PRI: Manuel Sánchez Gómez, Víctor Rojas Zetina, Gregorio López González y José Luis Gómez Martínez.

C/13-02-06/1M

## El tricolor recuperará Corregidora: PRI

EDUARDO REA

Pese a que Germán Borja García, candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Corregidora es una buena carta del blanquiazul, perderá las elecciones constitucionales del 2 de julio debido al pésimo trabajo realizado por las administraciones panistas, así lo vaticino Héctor Sinecio Moreno, Dirigente en el estado de la Corriente Democracia 2000 del PRI.

"Sí, creo que Germán es un buen cuadro de su partido, tiene buenas cualidades, pero definitivamente la pésima labor de las anteriores administraciones panistas yo creo que es una carga que Germán va a tener muy en contra, y sobre todo le van a causar a él una falta de credibilidad ante la ciudadanía."

Para Sinecio Moreno, otro factor para que el PRI recupere la Presidencia Municipal después de 6 años de administración

**El candidato panista es un buen cuadro, pero la pésima labor municipal la va a tener en su contra, dijo Héctor Sinecio, dirigente de Democracia 2000**



Héctor Sinecio Moreno, dirigente de Democracia 2000.

"Sobre todo, creo que tenemos muy buenos candidatos que ya los quisiera cualquier partido para que fueran con ellos a un día de plaza, definitivamente el Partido Revolucionario Institucional va a recuperar Corregidora, yo creo que muchos de los compañeros que están aspirando a ser candidato tienen todo lo idóneo y necesario para ganar la Presidencia Municipal".

Para Héctor Sinecio, debido a que Corregidora es el municipio que mayor crecimiento tiene a nivel estatal y nacional, necesita un gobierno de experiencia y sensible, características que Acción Nacional no ha demostrado tener; "ni la capacidad, ni la experiencia que los gobiernos priistas si lo pueden hacer", resaltó.

"Sobre todo, creo que tenemos muy buenos candidatos que ya los quisiera cualquier partido para que fueran con ellos a un día de plaza, definitivamente el Partido Revolucionario Institucional va a recuperar Corregidora, yo creo que muchos de los compañeros que están aspirando a ser candidato tienen todo lo idóneo y necesario para ganar la Presidencia Municipal".

**GERMÁN BORJA GARCÍA**

C/13-02-06/1ZM

Declaró el candidato del blanquiazul en Colón

# Los pleitos entre priistas le abren la puerta al PAN

## Promete candidato bajar sueldos de funcionarios

El aspirante del PRI en Pinal, Octavio Herrera Bayni, aseguró que la prioridad deberá ser la obra pública

RICARDO MORALES

El aspirante a la Presidencia Municipal de Pinal de Amoles por el PRI, Octavio Herrera Bayni, aseguró que entre sus principales propuestas de quedar como candidato oficial de su partido, se encuentra la reducción de los salarios de los regidores y demás funcionarios del municipio.

Asimismo, manifestó que el municipio está considerado entre los más pobres del estado, por tal motivo deben reestructurarse los salarios de los funcionarios, debido a la carga económica que representa para el Ayuntamiento.

"En el municipio no habrá ciudadanos de segunda, todos serán iguales, no quiero decir que así se manejen, sino que las prioridades de obras y de atención ciudadana deben ser los adecuados, para que se les atiendan sus necesidades, poniendo en una balanza las que urgén más en las delegaciones y localidades que las conforman", señaló.

Herrera Bayni, indicó que importante es tomar en cuenta a las personas preparadas académica y políticamente, de manera que asesoren y ocupen los puestos públicos (siempre y cuando conozcan las problemáticas del municipio), ya que de esa manera es como se hace más efectiva la función pública.

"Esos recursos podrían implementarse en otras cosas que no sean salarios de los burócratas del municipio, son tantas las necesidades que tiene nuestra gente que la verdad los salarios deberían ser más modestos, y explicarles a los regidores el por qué de hacer efectivo esto", concluyó.



Octavio Herrera Bayni, aspirante del PRI en Pinal.

Alejandro Nieves, candidato del blanquiazul, dijo que las descalificaciones entre los priistas harán que pierdan la Presidencia

COLON

**L**os intentos de eliminarse entre sí, los ataques, descalificaciones, y viejas prácticas que han mostrado en su proceso interno los 6 aspirantes del PRI, son aspectos que ha observado y que valora la ciudadanía, señaló Alejandro Nieves Hernández, candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Colón.

Nieves Hernández sostuvo que ante la respuesta obtenida en sus recorridos y acercamientos con los colonenses en las 52 comunidades rurales, le garantizan que cuenta con la confianza y la mayoría de las preferencias electorales a favor de su partido, por lo que declaró que independientemente de los resultados de la encuesta de Mitofsky, será Acción Nacional el que logre el

JORGE ESPITIA



Alejandro Nieves Hernández, candidato del PAN en Colón.

mos derrotarlo".

El candidato panista reiteró que en el proceso electoral del 2 de julio próximo es el abstencionismo, ya que consideró que la ciudadanía se aleja de las urnas en la medida en que los actores políticos no muestran congruencia entre el decir y su hacer.

Agregó que tanto el trabajo y mínimos o nulos resultados del actual gobierno municipal, como los ataques y mala imagen que ante la ciudadanía están mostrando los 6 aspirantes priistas, suman puntos a favor de acción nacional, y ninguno de los 6 aspirantes representa preocupación

"Así puedan contratar a la firma Mitofsky, a cualquier otra firma de encuestas, nosotros estamos tranquilos y haciendo nuestro trabajo, al que sea podemos derrotarlo".

**ALEJANDRO NIEVES**  
CANDIDATO DEL PAN

triunfo electoral en Colón.

"Así puedan contratar a la firma Mitofsky, a cualquier otra firma de encuestas, nosotros estamos tranquilos y haciendo nuestro trabajo, al que sea po-

nes para el candidato panista.

"No, ninguno, de hecho el trabajo que están haciendo, que hizo su Presidente, nos están abriendo las puertas y que lleguemos tranquilos a la Presidencia".

## ... Y serán capacitados

Rafael Puga Tovar informó que los ganadores de las contiendas internas para ser candidatos a la LV Legislatura habrán de ser preparados para enfrentar el cargo

ABEL DE LA GARZA

Los próximos diputados del PAN, habrán de consensar la Agenda Legislativa con la sociedad organizada, afirmó el dirigente del PAN en la entidad, Rafael Puga Tovar, quien dijo que los ganadores de las contiendas internas para ser candidatos a legisladores locales, habrán de ser preparados para enfrentar el cargo.

C/13-02-06/2M

"Hay cursos, hay formación de cuadros en el partido y creo que es un trabajo que hay que intensificar. Todos los partidos tenemos que fortalecer no solamente los conocimientos y las habilidades de nuestros legisladores, sino también muy importante la capacidad de servicio. La capacidad de servicio se da en términos de un diálogo permanente con la sociedad, qué es lo que la sociedad quiere, para poder legislar sobre ellos".

Reconoció que el trabajo legislativo de los diputados de las distintas fracciones parlamentarias hace que un partido incremente o disminuya sus votaciones, de ahí la importancia de tener a los mejores en esos cargos. Por ello, aseguró que la militancia conoce el trabajo legislativo y "hay mucho de donde escoger".

El dirigente aseguró que los 12 diputados actuales tienen el panismo por delante y los exhortó a que durante el último período ordinario que inicia en abril, hagan su último y mayor esfuerzo y realmente consoliden al PAN en el Congreso local. Y es que su partido espera para la próxima elección ganar al menos la mayoría de curules "si la mitad son 12 y medio, de 13 para arriba", señaló Puga Tovar.

C/13-02-06/2M

12

son los diputados que actualmente tiene el PAN en la LV Legislatura y a quienes Rafael Puga exhortó a hacer su último y mayor esfuerzo

C/13-02-06/11

Pero los partidos políticos no se fijan en ella

# Dispuesta Celia Maya a contender

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

La magistrada Celia Maya está dispuesta a participar, pero no tiene partido, acota que es necesario que exista una nueva clase política y es que alerta sobre este pragmatismo político que vulnera la confianza del electorado y el de las instituciones democráticas.

Candidata al Gobierno del Estado por el PRD en 2000, hoy Maya dice que tiene la disposición "pero no veo a los partidos que se fi-

jen en mí", lamenta.

Sobre lo que ocurre hoy al interior de los partidos donde hay acusaciones entre sus propios militantes dice: "tenemos que ver que hay una postura política-teórica y una pragmática. Dentro de la teórica debiera de haber una división de ideología, pero en este momento todos los partidos están en una confienda por llegar al poder y que para ello están los partidos y están en un pragmatismo extremo".

Y es que se debiera de recuperar un poco

más la cordura y que cada partido se distinga por su oferta ideológica, y definir las candidaturas, pero las cosas no están así. Lo que ocurre en los tres principales partidos –dijo– es un pragmatismo extremo que no ayudan en nada a fortalecer a las instituciones democráticas, pues a la gente la confunden, aunque en este momento no vamos a ver otra cosa.

Establishió que ella no ha sido convocada "siempre que me preguntan digo que como ciudadana preocupada de los asuntos públi-

cos y además me la paso señalando que debemos de participar, pues no puedo decir no. Si me invitan me parece que no podría decir que no y es que hay que contribuyendo a construir una nueva clase política, para que no estemos en esos pragmatismos de los que habla.

Pero yo puedo –agregó– tener disposición pero los partidos a mí no se me han acercado ni me han invitado, yo tengo disposición, pero los partidos no están a mi disposición, concluyó.

DQ/13-02-06/19

## Tiene PRD secretaría del migrante

Pablo González Loyola señaló que el objetivo es impulsar la campaña de Andrés Manuel López Obrador, candidato del Sol Azteca para la presidencia de la República, en las zona serrana

MÓNICA CURIEL

El dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, informó que al interior del organismo político, se creó la Secretaría del Migrante, área que tiene la finalidad de impulsar la campaña de Andrés Manuel López Obrador, candidato del Sol Azteca para la presidencia de la República, en las zona serrana.

"Se está programando una visita a las regiones donde hay bastantes migrantes, y hay una campaña, por la política del IFE –fracaso el voto de los mexicanos al extranjero ahora viene una campaña que es vota por mí que es que los migrantes, llamen a su familia a votar por Andrés Manuel López Obrador".

En este sentido indicó que la próxima semana se realizarán visita a los municipios que expulsan el mayor número de mexicanos hacia estados Unidos, por lo que se iniciará las visitas a las comunidades de Pinal de Amoles.

Asimismo dijo que se prevé que los trabajos y las visitas a la zona serrana sean permanentes donde se buscará acercamientos con las autoridades municipales de las sierra para realizar programas en apoyo a los migrantes.



"Se está programando una visita a las regiones donde hay bastantes

migrantes (...) ahora viene una campaña que es vota por mí que es que los migrantes, llamen a su familia a votar por Andrés Manuel López Obrador"

PABLO GONZÁLEZ LOYOLA  
LÍDER DEL PRD  
EN LA ENTIDAD

C/13-02-06/4

## Sin definir alianza Convergencia en Tequisquiapan, dice dirigente

MARTHA ROMERO

SAN JUAN DEL RÍO, Qro.- Niega el dirigente del partido Convergencia en Tequisquiapan, Fausto Sahagún Sánchez, que en lo local se vayan a establecer alianzas con partidos como el PRD y el PT, ya que aseguró, las condiciones en el municipio no se han dado para poder llegar a acuerdos y encabezar una candidatura en representación de los tres institutos políticos.

Fausto Sahagún negó que en Tequisquiapan se estén entablando pláticas entre los partidos del Trabajo, el de la Revolución Democrática y Convergencia, y aunque a nivel nacional se ha conformado la Alianza por el Bien de Todos, donde estos institutos se aliaron para apoyar a Andrés Manuel López Obrador, lo cierto es que en Tequisquiapan nada está definido.

"En el partido Convergencia partimos de cero y a unos meses de que se lleven a cabo los procesos electorales, en Tequisquiapan nos hemos fortalecido, hemos consolidado una estructura que ha despertado el interés en la ciudadanía. Contamos con una propuesta que como partido hemos presentado entre los habitantes, hemos obtenido respuesta y muestra es que nuestro padrón ha crecido en un 100 por ciento", señaló Fausto Sahagún, asegurando que tan sólo Convergencia sin alianza ha podido levantar el interés de la población.

Consideró que los rumores de posibles alianzas, sólo generan confusiones entre la población y que estos deben evitarse, porque agregó, la ciudadanía se ha cansado ya de rumores y pierden credibilidad los institutos políticos, al engañar a la población y agregó que en estos últimos meses Convergencia ha crecido considerablemente por méritos del propio partido.

Fausto Sahagún no descartó que se lleguen a acuerdos para consolidar una alianza, pero enfatizó que esperarán a que se definan los tiempos electorales para poner definir si contenderán en alianza con otros institutos o si en Tequisquiapan habrán de buscar la alcaldía sin apoyo de otros partidos.

DQ/13-02-06/15